

COMUNICADO DE PRENSA



SUPERINTENDENCIA
VALORES Y SEGUROS

Esta mañana en la Conferencia Anual de la International Association of Insurance Supervisors (IAIS):

SUPERINTENDENTE GUILLERMO LARRAÍN FUE ELEGIDO MIEMBRO DEL COMITÉ EJECUTIVO DE IAIS

- **Asimismo, integrará el Comité de Implementación de esa asociación internacional de reguladores de seguros.**

El superintendente de Valores y Seguros, Guillermo Larraín, fue elegido esta mañana miembro del Comité Ejecutivo de la International Association of Insurance Supervisors (IAIS), y miembro de su Comité de Implementación.

Su nombramiento se realizó, durante la conferencia anual de esta organización internacional, que se está realizando desde el 16 de Octubre en Fort Lauderdale, Estados Unidos.

Fundada en 1994, la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros (IAIS, por sus siglas en inglés) representa a reguladores y supervisores de seguros de casi 180 jurisdicciones en 170 países. Cabe destacar que en esta asociación participan además en calidad de observadores otras cien entidades internacionales relacionadas con esta industria, tales como organizaciones de aseguradores, actuarios, reaseguradores, entre otros.

La IAIS trabaja coordinadamente con organismos internacionales y entidades que establecen estándares en el sector financiero entre ellos, el Comité de Basilea, OECD, FMI, Banco Mundial, IASB, IOSCO, Unión Europea y el Foro de Estabilidad Financiera.

El Comité Ejecutivo es la instancia resolutoria que encabeza la IAIS, y está presidido por el representante de Bélgica, Michel Flamée.

Asimismo, el Comité de Implementación de la IAIS al cual también se integrará el Superintendente chileno, tiene como función apoyar a los mercados emergentes para que éstos establezcan sistemas sanos de supervisión y regulación.

Este comité proporciona ayuda y asesoría para que los mercados implementen los estándares de la IAIS y los incorporen legalmente en sus jurisdicciones. Asimismo, prepara material de formación y organiza seminarios para los reguladores y supervisores de seguros.

Santiago, 19 de octubre de 2007.